

**Les 160 jeunes participants se sont retrouvés dans une ambiance particulièrement chaleureuse** au collège de la Reinetière mercredi 3 avril pour y vivre une nouvelle séance de théâtre animée par des comédiens professionnels. À l'issue de ce moment, les jeunes issus des collèges Aristide Briand, des Sables d'Or, de la Reinetière, des ateliers associatifs du Petit Théâtre Mauve, de la Langue dans sa Poche et de Bel Viaggio ont présenté les Bandes-Annonces de leur spectacle sur la scène du théâtre Ligéria.

Pour plusieurs d'entre eux, c'était le premier contact avec une scène imposante dans des conditions professionnelles ... l'émotion et le trac étaient au rendez-vous mais aussi l'enthousiasme. C'était aussi le premier contact avec l'équipe des techniciens de Ligéria. Les bandes-annonces ont tenu toutes leurs promesses et l'on a hâte de voir les spectacles qui seront présentés les mardi 21, mercredi 22 et jeudi 23 mai à 20h à Ligéria. Le groupe de pilotage de cette opération et les comédiens avaient le sourire à l'issue de ce moment où l'investissement de chaque jeune était palpable. Le dernier acte est attendu par tous !



*Rédaction : Jean-Luc Gautier coorganisateur de Jeunes en scène / Membre du Copil de COMETE / Avril 2024  
Crédit photos : Georges Pons*